



*Viene de la anterior*

son propuestas que, junto con el lanzamiento que hicimos de Junto, un nuevo amanecer, para atender también el momento de la muerte, van marcando la capacidad innovadora que tiene Quillota y un sistema de salud que es amplio y participativo”, dijo el alcalde Mella.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, Andrea Quiero, valoró estos espacios de participación como fundamentales para la mejora del sistema: “Aquí está el corazón de nuestros propósitos. En estos encuentros recogemos el sentir de quienes viven la salud desde la comunidad. Escucharlos nos permite orientar mejor nuestra labor”.

### POSITIVO BALANCE

La dirigente Yolanda Fernández Gálvez, de la Junta de Vecinos Ángel Pino Carroza, coincidió en la importancia de considerar la voz de la comunidad: “Las políticas comunitarias deben partir desde las bases. Somos nosotros, los vecinos, quienes vivimos día a día el acceso a la salud”.

Finalmente, el director de SaludQuillota, doctor Xavier Mendoza, valoró el encuentro como parte del sello participativo que ha caracterizado el modelo local: “La participación ciudadana ha sido parte de nuestra historia y este diálogo no es la excepción. Escuchar a las personas nos ayuda a orientar las prestaciones y avanzar en el camino de la APS Universal”.

En el diálogo participaron representantes de diversas organizaciones comunitarias, como juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, agrupaciones de salud, comités locales,

entre otros.

El encuentro reafirma el compromiso de la Municipalidad de Quillota con la construcción

conjunta de un sistema de salud más humano, accesible y acorde a las necesidades reales de la comunidad.



*Se adelantaron iniciativas como la creación de nuevos centros de salud.*